
- 1 - 
 

 

令和元年度第５回天童市教育委員会について（報告） 

 

日  時  令和元年８月２０日（火曜日）午前１０時００分から 

午前１０時５６分まで 

場  所  教育委員会 第一会議室 

出席委員  相澤一彦教育長、井上正信委員、本田孝之委員、 

村山晴香委員、松村昌子委員 

欠席委員  なし 

出 席 者  大内淳一教育次長兼教育総務課長、佐藤亨学校教育課長、 

         熊澤輝生涯学習課長、髙橋清見学校給食センター所長 

         事務局（教育総務課職員） 

 

議  事 

議第１９号 令和２年度使用小中学校教科用図書（一般図書）の 

採択について 

 

＜教育長あいさつ＞                           

 

お盆も過ぎ暑さも一段落するのではないかと思います。海流の関係で魚も不

漁になっている状況もあるようです。 

先日、オペラ「カルメン」が開催され、教育委員の皆さまからも鑑賞いただ

きました。ありがとうございました。 

初めに、「学力・学習状況調査」について、後ほど担当課長から結果を報告さ

せていただきますが、授業や生活環境の要因もあることから、数字だけでの判

断は難しいものと考えております。 

その中で、教科によって３０ポイントほども差があるところは、学級が不安

定なところもあり、小学校の立て直しが必要と思われますが、大変難しい状況

があります。また、理解できていないところは、指導だけではない問題も抱え

ているものと思われますし、授業観、指導観については、教員への力を身につ

ける必要があるものと考えているところです。 

 次に、「まちづくり懇談会」で出された要望や話題について、３つ報告させ

ていただきます。 

一つ目は、天童南部小グラウンドの排水についての改修要望がありました。 

二つ目は、通学路の外側線についての要望がありました。 

三つ目は、西沼田遺跡公園「副屋」について、倒壊したことによる改修要望

がありました。改修及び復元のために、国や県などとの協議を行いながら進め

ていただきたいとの話をさせていただきました。 

むすびに、先日、中学校王将戦で優勝し、全国選抜中学校将棋大会で４位に

なった天童一中の松本さんが市長表敬を行い、また、天童ジュニアアスリート
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クラブに入っている小学校の生徒が、全国陸上大会に参加し活躍している状況

であることを報告し、あいさつとさせていただきます。 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第１９号 令和２年度使用小中学校教科用図書（一般図書）の採択について 

        ＜可決する＞ 

 審議経過  質疑なし 

 

 

教育長：その他に議事は無いようですので、第５回教育委員会会議を終了しま

す。 


